

Bew_49 Bewerbung Elisabeth Thelen

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

+/- 30

Vorstellung

Lebensqualität erhalten, Vielfalt und urbanes Leben stärken, soziale und kulturelle Angebote sichern - das sind meine Anliegen.

Nach vielen Jahren Ratstätigkeit mache ich gerne Platz für neue Akteur*innen mit neuen Ideen und Schwerpunkten. Als "Reserve" stehe ich im hinteren Listenbereich zur Verfügung.

Im Rat bin ich im Wirtschaftsausschuss und sportpolitische Sprecherin.

Einzelhandel sowie Tourismus- und Kongresswirtschaft sind meine Schwerpunkte. Nachhaltige Ernährungsstrategien für Köln sind mir ein Herzensanliegen, dazu möchte ich gerne weiter beitragen.

Ich habe die Erstellung eines Sportentwicklungsplan für die Stadt mit angeregt und begleitet. Bessere Bedingungen und Angebote für Sport und Bewegung mithilfe kreativer Lösungen sind darin definiert. Der nächste Rat muss das Maßnahmenpaket umsetzen.

Wir Grüne waren und sind die Garanten für ein menschliches Köln und für ein tolerantes Miteinander der verschiedenen Lebensformen, Kulturen und Milieus. Dafür stehe ich.

Zur Person

Seit vielen Jahren lebe ich im Stadtbezirk Innenstadt, zuerst in der Südstadt und jetzt in Deutz. Beruflich bin ich im Veranstaltungsmanagement tätig. Ich entspanne in meinem Schrebergarten und nutze gerne das städtische Kulturangebot - Museen, Konzerte, Theater.

Bei den Grünen bin ich Gründungsmitglied. Ich war die erste grüne Bezirksbürgermeisterin in der Innenstadt, habe zweimal ein Direktmandat im Rat errungen.



Alter: 59
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Bergheim (Erft)